



Comentario / Gerardo Fernández Noroña (Diputado-PT)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Parecía difícil el Plan C, los dos tercios en la **Cámara de Diputados** y en la Cámara de Senadores, se dio. La oposición no quiere ver la avasalladora derrota, no quiere ver la decisión del pueblo, no quiere ver que vamos a hacer las reformas que el país necesita y no quiere ver que están liquidados políticamente hablando y electoralmente. Tenemos dos tercios y lo vamos a ejercer con responsabilidad, vamos a seguir platicando con todas las fuerzas políticas, pero sobre todo con el pueblo”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qCEu7apsT-o9ca8g?e=GYcXZH>